
Déménagez les manèges 
Lê maire renouvelle sa dèmande aux forains de quitter sans tarder le site des 
Sablettes. Une installation à Ollioules est envisagée 
Au Golf-hôtel, dans une ambiance survoltée, s'est déroulée la· 
réunion d'information sur l'avenir du Luna park organisée par 
le maire à l'attention de tous les Seynois, et plus particulière
ment des habitants des quartiers sud. Pour l'heure, l'affaire 
reste au point mort : la mairie exige le départ des forains des 

· Sablettes, et les forains persistent plus que jamais dans leur 
intention de ne pas quitter les lieux. 

M 
AURICE PAUL a 
rappelé que : 
"Les forains 
étaient avisés 
depuis un an 

déjà qu'ils ne pourraient plus 
disposer des terrains des Sablet
tes. Les propositions de dépla
cement du Luna park pour les 
Playes (ce qui n'est plus possi
ble aujourd'hui), puis pour la fo. 
rêt de Janas avaient été repous
sé es avec vigueur par les 

forains." A ce 1jour , et seul fait 
nouveau dans cette affaire qui 
apparait de plus en plus difficile 
à solutionner, le maire propose 
aux forains d'envisager une ins
tallation sur les terrains de l'an
cien marché floral d'Ollioules. 

Maurice Paul s'est dit prêt à 
engager à ce sujet des pourpar
lers avec René Arnoux, et à ap
porter une aide financiè re afin 
de faciliter ljt concrétisation du 
projet. Le maire de La Seyne a 

Public nombreux au Golf-hôtel pour la réunion d'information 
sur le litige "mairie-forains". (Photos Laurent Martinat.J 

Bien que privé de micro, André Dolce, représentant les forains, 
a donné de la voix. 

fait valoir que le site d'Olliou les 
avait l'avantage de garantir des 
infrastructures qui répondent 
pa'rfaitement à celles exigées 
pour l' installa t ion d'un Luna 
park dans les meilleures condi
tions d'hygiène possibles (sani
taires, installations E.D.F.), ce 
qui n'est pas le cas pour le ter
rain des Sablettes. 

LES FORAINS : 
"NOUS RESTONS" 

Le C.I.L. des Sablettes, fort 
des très nombreuses signatures 
sur les pétitions qu'ils ont lancé 
auprès de leurs concitoyens, ont 
réaffirmé avec force, applaudis
sements et hués envers leur$ 
contradicteurs, leur souhait de 
voir les manèges aller tourner 
ailleurs. Beaucoup attendent, 

comme cela leur a été promis 
par la mairie, l'ouverture de t ra
vi ux, en\ 1997, d'aménagement 
d'un site paysager sur le terrain 
occupé actuellement par les fo. 
rains. 

A contra rio , d'autres habi
tants des Sablettes ont fait valoir 
qu'en saison, leur quartier pou- · 
vait tout aussi bien ac,:cueillir le 
Luna park, qui donne du travail 
à de nombreuses familles, et ap
porte des distractions qui plai- • 
sent aux petits et aux grands, 
tout comme le font les orches
tres, eux tolérés, qui ne se pri
vent pas de se fair e entendre 
tard dans la nuit. D'ajouter que 
la présence d'un karting - une 
convention a été passée avec la 
mairie - sur le terrain des Sa
blettes est tout aussi génératrice 

de nuisances, sonores et autres, 
que le Luna park. Beaucoup d'a
vis rejoignent celui de Bernard 
Périn, qui pense que : "Les fo-

' rains défendent à juste titre leur 
droit au travail, et sont porteurs 
d'une tradition millénaire de fête 
populaire. Il faut donc que la 
municipalité élargisse le débat à 
une réflexion sur le devenir tou
ristique des Sablettes et condui
se, une bonne fois pour toute, à 
une véritable concertation, avec 
pourquoi pas une consultation 
des Seynois par referendum lo
cal." Bernard Périn souligne : 
"Si l'option tourisme et loisirs 
est reten·ue pour les Sablettes et 
Tamaris, il faudra 6rganiser cet
te activité économique et la ren
dre durable. Il faudra donc dans 
ce cas passer par une politique 
forte en matière d'animations et 
d' évènem~nts." 

Pour leur part, les forains ne 
sont pas d'accord du tout quant 
à quitter les Sablettes pour la ci
té des fleurs, ou autres points de 
l'ouest-varois. C'est ce qu'a fait 
savoir, avec beauéoup de v i
gueur et d'une voix forte, bien 
que privé de micro, André Dol
ce, représentant des forains. Dès 
qu'il a demandé à prendre la pa
role, le son a été coupé et la 
séance a été levée. C'.est dire 
l'ambiance qu'il y a eu par la 
suite au Golf-hôtel. Les cris, les 
invectives un peu de bouscula
âes, pas toujours verbales, ont 
marqué la fin des débats.qui fe
ront, aujourd'hui encore, l'actua
lité aux Sablettes quand seront 

· connus les résultats du juge
ment en référé sur l'affaire "mai
rie - forains". 

J.G 




